

Pfalzner Jugendteam gewinnt Puschtra Cup Junior!!!

SSV Pfalzen Hockey Juniorteam gewinnt Finale gegen Jugendteam des ASC Gsies mit 4:2 und stellt somit 1. Meistertitel in der Pfalzner Eishockey-Vereinsgeschichte sicher!

Riesenerfolg für das Jugendteam des SSV Pfalzen!

Das Jugendteam unter der Leitung von Coach Oberhuber Paul konnte das mitreißende und spannende Finale am gestrigen Sonntag-Nachmittag in der Leitner Solar Arena nach hartem Kampf und einer starken Leistung mit 4:2 für sich entscheiden.

Pikantes Detail: Die Pfalzner Jungs holten in der regulären Meisterschaft keinen einzigen Punkt und beendeten den Grunddurchgang daher auf dem 4. und letzten Tabellenrang.

Im Halbfinale schaltete man nach 3 Spielen den Tabellenführer aus dem Grunddurchgang, das Jugendteam aus St. Georgen, aus. Im Finale musste der Zweitplatzierte der regulären Meisterschaft, das Team aus Gsies, daran glauben. Dieser Turniersieg ist der wohl größte Erfolg in der Vereinsgeschichte des SSV Pfalzen Sektion Eishockey!

Gratulation an Coach Paul und sein Team!

Wir alle sind sehr stolz auf euch und hoffen, dass möglichst viele von euch in nächster Zukunft in der 1. Mannschaft der "Pflzna Wildschweine" zu sehen sein werden!

... Photos vom Finalspiel sind online

Matthias Harrasser